



Secretaría Ejecutiva encabezó una reunión con el sector privado regional

Destacan voluntad de actores locales ante plan industrial



Sectores forestal y maderero se mostraron disconformes con avances.

Se trató de una instancia de trabajo conjunto para dar a conocer a los gremios en qué etapa va la iniciativa. Plantean lentitud en medidas para la reactivación del rubro forestal.

Este jueves se llevó a cabo una reunión en el marco del Plan de Fortalecimiento Industrial, encuentro que estuvo marcado por una instancia de trabajo entre gremios y la Gobernanza del plan. Si bien no se trató de un Foro Estratégico Regional como suele desarrollarse de manera mensual para conocer los avances de la iniciativa, la secretaria ejecutiva del plan, Carolina Parada, explicó que "los gremios son actores protagonistas y necesitan tener un *feedback* permanente de los avances del plan, así como también es importante recoger sus impresiones sobre cómo nos vamos haciendo cargo de nuevos desafíos". La representante del plan señaló

que existe una voluntad "muy positiva" tanto de los gremios como de los sindicatos para llevar adelante las 32 medidas divididas en 5 ejes que se contemplan en la iniciativa que en septiembre cumple un año desde su implementación.

Sobre lo abordado en esta ocasión, Carolina Parada detalló que "profundizamos principalmente en el mecanismo de trabajo que el plan ha logrado para acelerar inversión privada a través del vínculo con el Ministerio de Economía".

EJES DE TRABAJO

Parada también fue parte del encuentro de sindicatos realizado ayer por la mañana, instancia en la que relevó otros aspectos del

plan que han ido avanzando.

En ese sentido puntualizó en que "al plan se le puede evaluar a un año por las medidas que estaban en el eje 1 y 2, y por los avances que tenemos en los diseños de mediano y largo plazo. No obstante el plan, a prácticamente un año de su implementación, exhibe logros muy concretos asociados a

2

ejes de los 5 que contempla este plan, muestran avances en materia de empleo y apoyo a empresas afectadas.

logros financieros, acompañamiento muy integral a los excontratistas de Huachipato y algo que es muy relevante para revertir la cifra de desempleo que tiene la Región, es la aceleración de proyectos de inversión privada".

Sin embargo, desde el sector forestal aún se sienten al debe. El presidente de Corma Biobío-Nuble, Alejandro Casagrande, señaló que "la medida que es de recuperar los bosques todavía no llega a puerto y ahí lo que falta es que el Gobierno, a través del Ministerio de Agricultura y Conaf, confirmen los dineros y si no ocurre eso, vamos a terminar este Gobierno sin que llegue a buen término esa propuesta".